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1. ADHÉRENTS DE L’APEL PRÉSENTS

Marco Oliveira,  Laurent Desbois,  Séverine Cornet,  Cécilia Pagès, Aurélie Allibert,
Marie Gillet, Corinne Moulin, Saïda Machghal, Najat Gorskie, Amel Taleb, Stéphanie
Chetail,  Edwige  Giron  Fleckinger,  Gislaine  Dagnon,  Laurent  Schmutz,  Nelly
Azambre, Lauriane Imbert, Eva Renaud Dupuy, Sophie Amarger, Mélanie Gardner,
Isabelle Bertholon

2. MISE EN PLACE DU CA :

Définition du CA de 15 personnes :

8 membres sont renouvelés d'office :Marco Oliveira, Laurent Desbois, Séverine 
Cornet,  Aurélie Allibert,  Gislaine Dagnon, Lauriane Imbert, Eva Renaud Dupuy, 
Isabelle Bertholon

7 membres sont élus :  Cécilia Pagès,  Marie Gillet, Corinne Moulin, Saïda Machghal,
Amel Taleb, Stéphanie Chetail, Edwige Giron Fleckinger

Les autres membres élus par l’assemblée générale font partis du conseil élargi. Il
s’agit  de  :  Nelly  Azambre,  Sophie  Amarger,  Laurent  Schmutz,  Mélanie  Gardner,
Séverine Marques, Hafida Asdali, Joelle Collas, Najat Gorskie

Election du bureau

Sont élus à l’unanimité : 

Présidente : Lauriane / Vice – présidence : Eva

Secrétaire : Isabelle / secrétaire  adjointe : Marie 

Trésorier : Séverine / Trésorier adjointe : Marco 

3. POINT FINANCIER

 Rappel de l'année dernière: Recette 5800 € ventilé comme suit :

Ventes : 46%, Kermesse 25%, Cotisation 29%

 Kermesse + Tombola 2017 : 1400 € de bénéfices

 Vente de chocolats : Noël (400€), Pâques (263 €)

 Dépenses 2017 : 7230 € ventilé comme suit :

Sortie : 54%
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Budget enseignant : 27%

Animations : 13%

Sortie culturelle + Interventions extérieurs, + Fourniture APEL, + Fourniture Ecole : 
6%

 Budget 2018 : 6800

Stock : inférieur au année précédente à 2000 € car moins de trésorerie d'avance

Taux de cotisation 2018 : 80% (suite inscription par défaut)

Une classe verte est déjà programmée : CE2 / CM1 en novembre. Voir si le 
règlement est bien lissée sur l'année.

4. RETOUR QUESTIONNAIRE SATISFACTION :

 Priorité des parents : sorties scolaires / Sorties culturelles / Classes vertes

 Événements organisés par l'APEL

 Préférés : 

 Kermesse 38%

 Vente de gâteaux : 20%

 Chocolat / Conférence / Galettes : 10%

 Les moins appréciés 

 Conférence

 Vente de chocolat

 Action pouvant être mise en place :

 Vide grenier  37%

 Marché de Noël (voir avec les enseignants) 34%

 Loto 26%

 Nombre d'actions menées par l'APEL : adaptée à 87% / nombre de ventes 
des gâteaux : adaptée à 86%

 Communication : 

 La communication de l'APEL est jugée claire à 78%

 Moyen de communication :
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▪ Cahier de liaison 43% (n'est plus une priorité car peu écologique)

▪ Ecole directe 28%

▪ Mail 23%

▪ Facebook 6%

 Bulletin d'information APEL intéresse à 80% (à mettre en place pour 
expliquer à quoi sert l'argent de l'APEL)

5. PRÉVISIONS ACTIONS / DÉPENSES POUR 2018

 Les aides de l'APEL pour les sorties scolaires seront réservées aux familles 
cotisantes afin de motiver les cotisations

 Voir avec les enseignantes la mise en place d'un marché de Noël avec vente 
des créations faites en classe.

 Voir pour l'organisation d'un vide grenier

 L'idée d'un loto est abandonnée

 On ne renouvelle pas le concert

 Vente de gâteaux : 

 Lundi et jeudi

 Sophie n'est plus disponible pour les ventes. Laurent et Isabelle sont 
disponibles les lundi, pour les jeudi voir pour faire un doodle, Isabelle sera 
disponible mais pas pour toutes les dates. 

 Voir si on maintient la vente des enseignants car il y a une classe de plus, 
il faut transmettre le calendrier global des ventes aux parents. Lauriane se 
charge de définir les dates des ventes

 Vente des CM2/CM1 le lundi 16 octobre : Saïda, Marie et Sophie

  Communication : ecole directe + affichage réutilisable. Eva fait les 
affiches, Marco fait la plastification

 Soirée conte : Mélanie se renseigne (coût, possibilité)

 Mélanie propose que si des parents sont bénévoles ont peut aller faire la 
lecture sur le temps de midi à l'école avec l'accord de M. Bourbouze.

 Ventes de Noël : 

 2 catalogues de chocolat disponibles : Jeff de Bruges et Initiatives, les 
chocolats initiatives sont moins cher mais de moins bonne qualité
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 Marie propose la vente de pâtisserie Bijou (madeleine + autres produits), 
Isabelle se renseigne auprès de Bijou s'ils ont un système de vente pour 
les associations

 Afin de mettre en valeur la qualité des produits on abandonne les 
chocolats initiative. Vente Jeff de Bruges + Bijou

 Distribution des catalogues avant les vacances de la Toussaint. Isabelle 
rédige le mot.

 Sophie propose un partenariat avec les magasins Botanic pour la vente de 
sapin. Botanic nous reverse 20% des ventes faites avec le mot de passe 
APEL NDA + un chèque cadeau quand on ramène le sapin. Pas de 
manutation pour l'APEL. Sophie s'occupe de faire le nécessaire auprès de 
Botanic.

 Père Noël : Laurent renfile le costume pour un passage le lundi 18/12, on 
reconduit la formule d'un cadeau / classe (20 €) + clémentines

 8 décembre : chocolat chaud offert

 Autres actions à mettre en place : carnaval, conférence (thème à débattre, 
Amel regarde pour un thème autour de la différence (Dys, TDAH, autisme)), 
formation 1er secours 

6. ORGANISATION DE LA KERMESSE 2018

Définition du lieu :

 Bellevue : salle de spectacle donc pas besoin de louer un podium. 
Spectacle classe / classe, parc boisé mais en hauteur pas d’accessibilité 
handicapée, risque de chute dans le parc

 Ecole provisoire NDA : spectacle dans la cantine : classe / classe et stands
dans la cour. Voir si on peut avoir la cour de l'école des girondins.  

7. DIVERS

 Cave de l'APEL : à vider au plus vite. Nelly propose de faire un inventaire pour
savoir où sont stockées les affaires. Marie, Eva, Marco, Nelly et Isabelle se 
proposent pour prendre les sacs restants. Date à définir par doodle.

 Protocole en cas d'accident : pas de retour de M.Bourbouze après 
l'interrogation de l'année dernière. Il y a eu un incident en cours de sport qui 
n'a pas été identifié et qui a conduit au plâtrage d'une enfant. Dossier à suivre
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 Surveillance de la cour : vu la configuration de la cour en U la surveillance est 
difficile

 Préau : rigide, mise en place pendant les vacances de la Toussaint

 Problème avec l'ouverture du portail

 Accès des enfants au chantier attenant par le dessous des grilles 

 Cantine : problème avec les enfants ayant des régimes alimentaires 
particuliers

 Pierre devant le portail qui se descelle, voir pour faire poser des plots en 
béton

 Pour évoquer ces différentes questions des points réguliers seront mis en 
place avec M. Bourbouze et quelques membres de l'APEL

8. CALENDRIER À VENIR

Rencontre Bureau / enseignants le 19/10 à 18h

Prochaine réunion du CA le 9/11 à 19h30 


